
IISTADO DE RONDONIA
INSTI'|U]'O DII PI{EVIDÊNCIA SOC]AL DOS SERVIDORES

PTJBLICO MUNICIPAIS DE tsT]RI1.IS-INPRI]B

AT,\ DA NONA(;ESIM() ITEUNIÃO D() CoNSEI-HO CURADOR

N' 090"- 2023 - Ordinária

Ata da NONAGÉSflfO rcunião ordinária do Consclho Curador, aos vinte c oito do môs

de j unho de 2023, às 08:09 (Oito horas e nove minutos), na sede do Instituto, na Av: Porlo

Velho n'l8l4 Sctor 02, cstivcram reunidos os membros do conselho curador, Darci

Ferreira Coclho, Dcoclécio Pinto Zolet, Adelson Ribeiro Godinho, Edwirges Pogere,

Alecsandro Farias Silva, Josó Carlos Martins, presente também o I)iretor Ilxccutivo

Challcn Campos Souza, havendo todos os conselheiros prescnte o Prcsidente dcclarou

abcrta a reuniào. Pauta da NONAGESIMO reuniào do Conselho Curador: l' Boas-

vindas,2o Aprcsentâr por meio de comprovantes o pagamento dos repasses das

contribuições da partc patronal c scrvidoresl A Prcfeilura Municipal rcalizou todos os

repasses para INI)RIJI). 3o Apresentar um modelo para a elaboração do Regimento

Interno do INPREB; O Dirctor cxccutivo aprcsentou trôs modelos do regimenlo interno

do conselho de oulros Estados. cntre cles; São Paulo, Paraná, Pcrnambuco, para utilizar

como base para elaboração do regimento intemo do conselho curador do INPIIEB, ao qual

diretor cxecutivo flcou de cnviar esscs três modelos de rcgimcntos interno para todos os

conselhciros pata realízar uma análisc e aguardar aprovação da reformulação da Lei

Complcmentar 1812023 para elaboração do rcgimento interno do conselho curador do

INPIúB. 4o. Apresentar por meio de comprovante o pâgamento do âporte; A

PrcÍ'eitura Municipal rcalizou o pagamcnto do aportc, ao qual lbram aprcscnlado por mcio

dc comprovante dc pagamcnto no valor dc RS 81,728,40 (Oitcnta c um mil c setcccntos

e vintc c oito reais e quarenta centavos). 5o Informar sobre o pagamento do

parcelamento de amortização da divida da Prefeitura com o INPREB; A PrcÍ'eitura

Municipal rcalizou o rcpassc para INI'REB, ao qual Íbram aprcsentados o comprovante de

pagamento aos conselhciros. 6o. Informar sobre o rendimento do mês sobre os fundos

de aplicaçõcs; O diretor executivo aprescntou para o consclho, rcndimentos do mês de

maio de 2023, foram no valor total de RS 1.213.858,80 (lJm milhão e duzentos e treze mil

e oitocentos c cinquenta e oito rcais c oitenta centavos), c Íjnalizando o mês dc maio com
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valor total de aplicação no valor de RS 98.083.276,47 (Noventa c oito milhões e oitenta e

trôs mil e duzentos e setenta c seis reais c quarcntâ c scte centavos). 7o Informar

sobre o Balancete do último mês; O Diretor executivo apresentou o balancete, o mesmo

estando em conformidade. 8o Informar sobre resumo geral de fluxo de Capital (valor

total - entrada e saída); O diretor exccutivo aprescntou o relatório de entrada c saída; a

cntrada da reccita foram no valor total de RS 1.962.160,80 (Um milhão e novcccntos e

scssenta e dois mil e ccnto e sessenta rcais c oitenta ccntavos), diretor cxcculivo

ressalta que não houvc despesas dentro do mês de maio, visto que os pagamentos

aposentados e pensionista referente ao mês de maio foram pagos no início do mês de

junho conlorme o E-SOCIAL, Refercnte a taxa administrativa as despesas foram no

valor total de R$ 44.433,08( Quarenta e quatro mil e quatrocentos e trinta e três reais e

oito centavos) c o saldo acumulado no valor dc RS 175.573,74 ( Cento e setcnta c

cinco mil c quinhentos e setcnta e três reais e setcntâ e quâtro centavos).9o Informar

sobre as implicações da CeúiÍicação do RPPS dos conselheiros para a CRP; e. O

diretor executivo abordou que no CADPREV têm duas implicações para emissão do

CRP, referente os parcelamentos, que o sistema ocorreu erro na emissâo do

parcelamentos, ao qual previdenciário Sr Rui encaminhou um oficio para

regularidade do mesmo, e o diretor executivo abordou que um conselheiro do comitê

de investimento está estudando para realizar a proya. l0o Outros Assuntosl O dirctor

executivo abordou sobrc o curso quc irá tcr em .li-Paraná rel'crente Curso de Capacitação

Previdenciária, e o diretor exccutivo mencionou de custear a despcsas de um scrvidor do

Jurídico ao qual ó responsávcl pclo INPREII. e abordou que as scrvidoras do INPRIIB

deverá participar do curso, sendo Hiasmim, Maíra e controladora interna Quéren, e os

demais conselheiros {icou abordado dc trôs oonselheiros do conselho curador tambóm

participar desse curso, ticou disponivcl uma vaga para o conselho hscal ao qual irá ser

sorteado entre eles. O diretor exccutivo abordou quc consclho fiscal mencionou que não

compete a cles analisar os processos para aposentadoria para o ato d3a aposcntadoria ao

qual mencionaram em ata do consclho esse conlexlo. l'icou abordados cnlrc os

conselheiros de aguardar aprovação da Lci Complcmentar 1812023 para retomar a esse

assunto. Sem mais para o momenlo Presidcnlc declarou cnccrrada a reunião cu. Quéren

Mascarenhas Itocha, secretária do conselho curador lavrei a presente Ata quc após lida e

aprovada, scguc assinada por mim e pelos conselheiros presentes.
I ^"0Y L )-2t

c-/



I]S'I'ADO DE RONDÔNIA
INSl'I1'T]'I'O DE PRI]VIDÊNCIA SOCIAI, I)OS S}iRVII)ORIIS

PiJBLICO MIJNICIPAIS DI] I]I]RIIIS.INPRI]I}

lluritis- IlO, 28 de junho de 2023.
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Câmâra

Àdelson R Godinhohallcn Campos Souza
Dirctor-lrxccuti!o

Corsqlhciro Represcnlante da SEMFAZ
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